

Bundesamt für Kommunikation BAKOM
per Email an m@bakom.admin.ch

Chur, im Juli 2023

Vergabe der Lokalradio-Konzession im Raum Südostschweiz

Sehr geehrte Damen und Herren

Das Wirtschaftsforum Graubünden ist eine unabhängige Stiftung und die Denkwerkstatt der Bündner Wirtschaft. Wir beschäftigen uns mit wirtschaftlichen Entwicklungspotenzialen des Kantons. Vor dem Hintergrund von 150 Tälern, drei Kantonssprachen und ganz unterschiedlichen Herausforderungen in den alpin-ländlichen und urbanen Teilen der Region nimmt die Medienlandschaft als „vierte Staatsgewalt“ eine besonders wichtige Stellung ein.

Wir haben vernommen, dass sich die Somedia-Gruppe mit RSO um die Erneuerung der Radio-Konzession in der Region bewirbt. Für das BAKOM stellt sich die schwierige Frage, auf Kontinuität und Altbewährtes zu setzen oder einem neuen Bewerber eine Chance zu geben.

Aus unserer Sicht hat die Somedia mit RSO in der Vergangenheit einen guten Job gemacht. Das Medienhaus kennt die lokalen Gegebenheiten, ist fest verankert und geübt, mit der Dreisprachigkeit und den vielfältigen, kulturellen Eigenheiten der Regionen Südostschweiz umzugehen. Mit dem breiten Medienangebot der Somedia ist RSO in der Lage, differenzierten Qualitätsjournalismus zu betreiben und eine breite Zuhörerschicht zu erreichen. Wir schätzen die Zusammenarbeit mit RSO und der Somedia und dürfen seit Jahren auf eine gute Partnerschaft sowie unabhängigen, kritischen Journalismus zählen.

Wir würden uns freuen, wenn das BAKOM RSO die Konzession erneut erteilt und damit zu einer stabilen Medienlandschaft in der Region Südostschweiz beiträgt.

Freundliche Grüsse

WIRTSCHAFTSFORUM GRAUBÜNDEN

Daniel Fust
Präsident



Brigitte Küng
Co-Geschäftsführerin

